

ILS TORPILLENT LA SÉCU !

SANTÉ, SOCIAL ET MÉDICO-SOCIAL

NOUS COULONS !



IL EST TEMPS DE RÉAGIR
MOBILISONS NOUS !

rassemblement régional

mardi 10 décembre à 14H Parc des promenades



SAINT-BRIEUC





Ils torpillent la Sécu !

Santé, Social, Médico-social

Nous Coulons !

Citoyens, usagers de la santé, du social, du médico-social, professionnels, retraités, proches aidants l'heure est grave !

Qui n'a pas eu dans son entourage à faire face à un souci de santé pour lui ou pour un proche ces dix dernières années ?

Qui n'a pas pu constater à quel point l'accès aux soins dans les hôpitaux se délite ? Des délais d'attente insupportables, des urgences saturées ou régulées pour ne pas dire fermées ! Faites-le 15 !!

Qui en 2024, a encore la chance d'avoir un médecin traitant ?

Qui doit faire plus de 2 heures de route pour avoir un spécialiste ?

Qui veut accoucher dans un camion de pompier parce que la maternité a fermé ?

Qui n'a plus d'options pour son proche en situation de handicap ?

Qui ? Nous ! Tout le monde en fait !

Ne rien faire c'est abandonner notre protection sociale ! c'est permettre aux gouvernements libéraux de nous voler une part de notre salaire (nos cotisations sociales) pour les distribuer aux nantis sous forme de cadeaux fiscaux ! Eux, ont les moyens de se payer une santé privée !

La Santé n'est pas une marchandise !!! 14.8 milliards d'économies au détriment des malades !

- Diminution du taux de prise en charge des consultations par l'Assurance Maladie, passant de 70 à 60% alors que le montant des consultations passe de 26.50€ à 30€ => 1,1 milliard d'€ d'économie au détriment des patients !
- Diminution du remboursement des médicaments et du matériel médical => 1.2 milliard d'€ d'économie !
- Gel des pensions de retraite pour le 1^{er} semestre de 2025, représente 4 milliards d'€ d'économie mais c'est, en moyenne, une perte de 228€ par retraité pour le 1^{er} semestre 2025 !
- Allongement du délai de carence pour les fonctionnaires en cas d'arrêt de travail !
- Petite enfance amputée de 5 milliards d'€ en 2025 ! rien n'est fait pour lutter contre le scandale des crèches privées !
- Légère augmentation du budget de la branche autonomie mais qui reste insuffisante pour couvrir les besoins des EHPAD qui sont à l'agonie ! RIDICULE !

Ce sont les salariés et les retraités qui paieront l'addition du déficit creusé depuis 7 ans au seul bénéfice des grandes entreprises, de leurs actionnaires et dirigeants. Nous on crève ! Eux se gavent !

La CGT revendique une Sécurité Sociale qui réponde intégralement aux besoins et dont les recettes soient assurées par des cotisations.

AUGMENTONS LES SALAIRES ! NOUS COTISONS ! NOUS DECIDONS !